Das Projekt hat den Kindern viel Spaß gemacht und alle haben viel über die Schnecken gelernt, wie sie heißen, wie sie kriechen, was sie fressen, wie sie den Winter überstehen, wie sie heranwachsen.



Zuerst sammelten die Kinder Schnecken, sie waren meist an Wegrändern und gar Hausfassaden zu finden. Über jedes einzelne dieser kleinen schleimigen Tierchen, mit ihren schicken spiralförmig gedrehten Häusern, haben wir uns gefreut







Dann richteten sich die Kinder ihre ersten Schneckenterrarien ein.

... um dann ein großes
Schneckenrennen zu veranstalten, bauten wir uns eine Rennbahn mit START und ZIEL.





Auf die Plätze fertig und los!

Unter Anfeuerungen und lautem Jubel folgten wir dem Schneckenrennen.
Leider kamen nicht alle im Ziel an und verließen schon vorzeitig die

Rennstrecke.









... es gab Tränen der Enttäuschung





... und Freudestrahlen beim Sieg



PapieRZeugs - gudruNRuschke



